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   - Наработанный опыт внедрения наших школ. Можно и как его использовать?

  

   - Информация о цифровизации, информационных технологиях. Осведомлённость
учителей, руководителей.

  

   Выступающие в программе Форума поделятся опытом преодоления проблем,
нестыковок по совершенствованию содержания и результатов обучения (программа в 
Приложении
).

  

   В Форуме принимают участие приглашённые, высокопрофессиональные коллеги,
которые помогут сориентироваться в совершенствовании ИТ-технологий, программном
обеспечении и общей цифровизации стандартов третьего поколения: Хомяков Сергей
Валентинович - директор ООО «Интернет-Фрегат», член Общественного совета
министерства цифрового развития, информационных технологий и связи Ростовской
области; Букуров Александр Витальевич - руководитель Фонда Развития
ИТ-образования; Бринк Иван Юрьевич - президент «ИнТех-Дон», доктор технических
наук.

  

   Модератор и разработчик содержания Форума – научный руководитель города,
кандидат педагогических наук, Зенкова Татьяна Геннадьевна (тел. 8(918)504-25-17).

  

   В Форуме примет участие начальник Управления образования города – Козырев
Сергей Николаевич.
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